

423. L'importation d'animaux de l'Europe *via* le Saint-Laurent pour des fins d'élevage a été moins élevée qu'en 1892, comme on le verra par les chiffres suivants :—

NOMBRE DE BÊTES À CORNES, MOUTONS ET COCHONS IMPORTÉS  
D'EUROPE—1884-1893.

ANNÉE.	Bêtes à cornes.	Moutons.	Cochons.
1884.....	1,607	473	26
1885.....	1,356	255	37
1886.....	601	328	16
1887.....	162	488	10
1888.....	229	2,106	86
1889.....	150	609	70
1890.....	15	1,902	68
1891.....	14	3,023	10
1892.....	1	2,828	19
1893.....	12	1,911	17

424. Les races d'animaux importés sont comme suit :—

*Bêtes à cornes.*

Bœuf Guernsey.....	1
Vaches Ayrshire.....	11

*Moutons.*

Shropshire Down.....	1,105
Oxford.....	215
Dorset.....	157
Cotswold.....	79
Icelandics.....	6
South Down.....	16
Lincoln.....	151
Suffolk.....	27
Leicester.....	12
Hampshire.....	143

*Cochons.*

Berkshire.....	11
Yorkshire.....	4
Tamworth.....	2

De ce nombre, 1,100 moutons et 2 cochons étaient en destination pour les Etats-Unis, et tous les autres animaux sont restés en Canada.

425. Les importations d'animaux de l'autre côté de l'Atlantique à Halifax ont été 10 bêtes à cornes, Ayrshire, et 8 Shorthorn (courtes-cornes).

426. Les chiffres suivants, donnant le nombre total des animaux importés au Canada durant les années 1887, 1888, 1889, 1890, 1891, 1892 et 1893, indiquent qu'il y a eu une augmentation considérable,